

JUPI-Fraktion • Rathausplatz 2-4 • 79098 Freiburg

Herrn Oberbürgermeister  
Martin Horn

per Mail an [hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de](mailto:hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de)

Freiburg, den 16.10.2019

### **Offener Brief bezüglich des auslaufenden Mietmoratorium der Stadtbau**

Sehr geehrter Oberbürgermeister Martin Horn,

Ihr Mieterhöhungsstopp bei der Freiburger Stadtbau läuft zum 01.01.2020 aus. Wie in Ihrer Rede zum 100-jährigen Jubiläum der Stadtbau angekündigt, freuen wir uns mit Ihnen in die Diskussion um eine Neuausrichtung und die damit einhergehende Stärkung der Stadtbau zu treten. Wir sehen die Stadtbau in einer wichtigen Rolle, um den kontinuierlich steigenden Mieten in Freiburg etwas entgegen setzen zu können. Bis diese Neuausrichtung unter Dach und Fach ist, wird es bekanntlich noch etwas dauern. Wir wenden uns deshalb heute mit einer Bitte an Sie:

Verlängern Sie den Mieterhöhungsstopp für alle Wohnungen der Stadtbau bis eine Entscheidung über den weiteren Weg der Mietpolitik in der Stadtbau von Ihnen und dem Gemeinderat getroffen wurde.

Die Kosten dieser Verlängerung sind überschaubar und es wäre ein wichtiges politisches Zeichen im unermüdlichen Kampf gegen zu hohe Mieten. Unsere vollste Zustimmung zu so einer Maßnahme auch im Aufsichtsrat der Stadtbau ist Ihnen gewiss.

Mit freundlichen Grüßen

Sergio Schmidt, Fraktionsvorsitzender JUPI  
Maria Mena, Stadträtin und Aufsichtsrätin der Stadtbau  
Ramon Kathrein, Stadtrat und Aufsichtsrat der Stadtbau